

De l'Évangile de la Joie n°288

Toi, Vierge de l'écoute et de la contemplation, intercède pour l'Église, dont tu es l'icône très pure, afin qu'elle ne s'enferme jamais et jamais ne s'arrête dans sa passion pour instaurer le Royaume.

Étoile de la nouvelle évangélisation, aide-nous à rayonner par le témoignage de la communion, du service, de la foi ardente et généreuse, de la justice et de l'amour pour les pauvres.

Que la joie de l'Évangile parvienne jusqu'aux confins de la terre et qu'aucune périphérie ne soit privée de sa lumière.

Mère de l'Évangile vivant, source de joie pour les petits, prie pour nous. Amen. Alléluia !



Notre Père

Prière pour le mois missionnaire extraordinaire Octobre 2019

Notre Père,

Ton Fils Unique Jésus-Christ ressuscité d'entre les morts
a confié à Ses disciples le mandat
d'« aller et de faire des disciples de tous les peuples ».

Tu nous rappelles que par le baptême
nous participons tous à la mission de l'Église.

Par les dons de Ton Saint-Esprit, accorde-nous la grâce
d'être des témoins de l'Évangile, courageux et ardents,
pour que la mission confiée à l'Église,
encore bien loin d'être réalisée,
puisse trouver des expressions nouvelles et efficaces
qui apportent au monde la vie et la lumière.

Aide nous à faire en sorte que tous les peuples
puissent rencontrer l'amour salvifique
et la miséricorde de Jésus-Christ,
notre Seigneur et notre Dieu, qui vit et règne avec Toi,
dans l'unité du Saint-Esprit,
aujourd'hui et pour les siècles des siècles. Amen.

En route vers
le mois missionnaire
extraordinaire - Octobre 2019



PRIÈRE
MAI 2019

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit! Amen!

Nous poursuivons notre itinéraire de prière en communion avec toutes les soeurs de la charité et tous les laïcs, amis de Jeanne-Antide à travers le monde.

Nous prenons appui sur la Parole de Dieu qui fait de nous des disciples missionnaires... et sur l'Exhortation apostolique - la Joie de l'Évangile - qui nous invite à engager toute notre vie pour l'annonce de l'Évangile.

En ce mois de mai, que Marie, "Mère de l'Évangile vivant", la première en chemin, accompagne de sa tendresse et de son exemple notre humble démarche de supplication et d'action de grâces.



Chantons notre foi en Jésus ressuscité!

Tous, disciples-missionnaires

« Par le baptême, chaque membre du Peuple de Dieu est devenu disciple missionnaire, quels que soient sa fonction dans l'Église et le niveau d'instruction de sa foi » nous dit Pape François.

Avec le Cantique de la lettre de Saint Paul aux Colossiens, rendons grâce avec toute l'Église pour le Don de l'Esprit reçu et partagé

Rendons grâce à Dieu le Père,
lui qui nous as donné
d'avoir part à l'héritage des saints,
dans la lumière.

Nous arrachant à la puissance des ténèbres,
il nous a placés dans le Royaume
de son Fils bien-aimé :
en lui nous avons le rachat,
le pardon des péchés.

Il est l'image du Dieu invisible,
le premier-né, avant toute créature :
en lui, tout fut créé,
dans le ciel et sur la terre.

Les êtres visibles et invisibles,
Puissances, Principautés,
Souverainetés, Dominations,
tout est créé par lui et pour lui.

Il est avant toute chose,
et tout subsiste en lui.



Il est aussi la tête du corps,
la tête de l'Église :
c'est lui le commencement, le
premier-né d'entre les morts,
afin qu'il ait en tout la primauté.

Car Dieu a jugé bon
qu'habite en lui toute plénitude
et que tout, par le Christ,
lui soit enfin réconcilié,
faisant la paix par le sang de sa Croix,
la paix pour tous les êtres sur la terre
et dans le ciel.

De l'Évangile de la joie n°120

Tout chrétien est missionnaire dans la mesure où il a rencontré l'amour de Dieu en Jésus Christ ; nous ne disons plus que nous sommes « disciples » et « missionnaires », mais que nous sommes « disciples-missionnaires ».

Si nous n'en sommes pas convaincus, regardons les premiers disciples, qui immédiatement, après avoir reconnu le regard de Jésus, allèrent proclamer pleins de joie : « Nous avons trouvé le Messie ».

Et en cette période de joie pascale, regardons Marie Madeleine mandatée par Jésus dans le jardin de la Résurrection.

De l'Évangile de Marc, chap.6, 30-37

Marie Madeleine se tenait près du tombeau, au-dehors, tout en pleurs. Et en pleurant, elle se pencha vers le tombeau. Elle aperçoit deux anges vêtus de blanc, assis l'un à la tête et l'autre aux pieds, à l'endroit où avait reposé le corps de Jésus. Ils lui demandent : « Femme, pourquoi pleures-tu ? »

Elle leur répond : « On a enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où on l'a déposé. »

Ayant dit cela, elle se retourna ; elle aperçoit Jésus qui se tenait là, mais elle ne savait pas que c'était Jésus.

Jésus lui dit : « Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? » Le prenant pour le jardinier, elle lui répond : « Si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as déposé, et moi, j'irai le prendre. »

Jésus lui dit alors : « Marie ! » S'étant retournée, elle lui dit en hébreu : « Rabbouni ! », c'est-à-dire : Maître.

Jésus reprend : « Ne me retiens pas, car je ne suis pas encore monté vers le Père. Va trouver mes frères pour leur dire que je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu. » Marie Madeleine s'en va donc annoncer aux disciples : « J'ai vu le Seigneur ! », et elle raconta ce qu'il lui avait dit.



Temps de silence



Chantons notre foi en Jésus ressuscité!

Pour annoncer l'Évangile

De l'Évangile de la joie n°121

Ce que tu as découvert, ce qui t'aide à vivre et te donne une espérance, c'est cela que tu dois communiquer aux autres. Notre imperfection ne doit pas être une excuse ; au contraire, la mission est un stimulant constant pour ne pas s'installer dans la médiocrité et pour continuer à grandir.

Laissons résonner dans notre cœur les paroles de ces disciples-missionnaires qui nous sont proches : Jeanne-Antide, Agostina, Nemesia, Enrichetta ... elles ont su nous communiquer une espérance, leur raison de vivre.

Refrain : Nous Te louons, nous Te bénissons, nous Te rendons grâce, Seigneur!

De sainte Jeanne-Antide : « L'Esprit de Dieu ... les soeurs de la charité le reçoivent aussi ; elles peuvent aller par toute la terre et encore sur mer. Quand Dieu appelle et qu'on l'entend, Il donne tout ce qu'il faut » *refrain*

De sainte Agostina : « Je me sens enflammée de charité pour tous et prête à n'importe quel sacrifice même à répandre mon sang pour la charité si c'est la volonté de Dieu » *refrain*

De soeur Nemesia : « C'est beau d'être des héros mais être bons, tendres vaut beaucoup mieux... Bonté pour qui souffre, pour les victimes qui sont offensés... Bonté pour les prisonniers... Bonté pour tous. Tous ont leurs angoisses et nous devons partager la souffrance de tous » *refrain*

De soeur Enrichetta : « Seigneur... je fais miens les cœurs de tous les hommes : je te les offre pour que Tu les convertisses et qu'ils Te rendent grâces... Comme je voudrais, pour cela aussi, donner langue et cœur à toutes les créatures » *refrain*

Avec Marie, Mère de l'Église

De l'Évangile de la Joie n°284

« Avec l'Esprit Saint, il y a toujours Marie au milieu du peuple. Elle était avec les disciples pour l'invoquer (cf. Ac 1, 14), et elle a ainsi rendu possible l'explosion missionnaire advenue à la Pentecôte. Elle est la Mère de l'Église évangélisatrice et, sans elle, nous n'arrivons pas à comprendre pleinement l'esprit de la nouvelle évangélisation ».